

Agenda

Mardis 10 et 17 septembre

20h30 à Aussonne

Préparation au baptême

Dimanche 15 septembre à 11h30

après la messe de rentrée de 10h30

à l'Ecole de l'Annonciation (Seilh)

Inscriptions catéchisme & aumônerie



Reprise du Catéchisme

la semaine du 16 septembre

Reprise de l'aumônerie

le vendredi 20 septembre

Contacts

Père Frédéric Adjé Amian, Curé

06.11.36.16.21

Père Augustin Thollet, Vicaire

06.75.28.58.09

Père René Agnero, Vicaire

07.87.69.91.89 / 06.19.29.50.32

Daniel Facérias, Diacre permanent

06.76.04.46.74

Mathieu Villeminot, Diacre permanent

maville380@gmail.com

Le secrétariat paroissial est ouvert :

Du lundi au vendredi de 13h à 16h

05.61.59.74.78

contact@paroisses-beauzelle.fr

<https://paroisses-beauzelle.fr/>

Editorial

L'Ensemble Paroissial de Beauzelle comme une famille

« En Christ, nous voulons être une communauté fraternelle, joyeuse, accueillante pour des vies nouvelles ».

Une nouvelle année pastorale s'ouvre à nous, fidèles de l'Ensemble Paroissial de Beauzelle : Aussonne, Beauzelle, Cornebarrieu, Mondonville et Seilh, pour creuser et vivre davantage notre projet pastoral. C'est dans la joie et dans la sérénité de l'espérance que nous reprenons nos habitudes paroissiales et pastorales, le regard toujours fixé sur Jésus Christ qui nous fait signe à tous ! Aux découragés, aux fatigués, aux hommes et aux femmes gagnés par la peur de l'autre et de l'avenir, aux malades, aux démunis comme au nantis, le Christ demande de relancer la marche qui est celle de la vie et qui est aussi celle de la mission, laquelle a pour fin de nous aider à tourner notre cœur vers l'espérance, en devenant « Pèlerins d'espérance », thème de l'Année Sainte Jubilaire 2025 ! La mission s'avère être une urgence. A ce propos, le pape François écrit : « La tâche urgente de l'annonce de l'Évangile à notre époque exige donc des croyants, et des prêtres en particulier, un engagement pour que chacun puisse rencontrer *un Jésus-Christ fait chair, fait homme, fait histoire*. Nous devons tous veiller à ne jamais perdre de vue la "chair" de Jésus-Christ : cette chair faite de passions, d'émotions, de sentiments, de récits concrets, de mains qui touchent et guérissent, de regards qui libèrent et encouragent, d'hospitalité, de pardon, d'indignation, de courage, d'intrépidité : en un mot, d'amour ». (*Le rôle de la littérature dans la formation*, Donné à Rome, près de Saint-Jean-du-Latran, le 17 juillet 2024, en la douzième année de mon Pontificat).

Durant cette année pastorale, déjà encouragé par notre Archevêque à la journée diocésaine à Lourdes le 23 août dernier, l'effort consistera aussi à développer la pastorale de l'accompagnement, pour ensemble vaincre les forces du Mal, un vrai combat spirituel : combat de l'espérance, en s'appuyant totalement sur le Christ par la prière individuelle et communautaire sans oublier la prière en famille quand c'est possible ! Ainsi ensemble, nous ferons l'effort de revisiter les Fraternités Missionnaires !

Bienvenue à ceux qui aménagent dans notre Ensemble Paroissial !

Bonne rentrée à tous !

Père Frédéric

Actualités paroissiales

Deviendront enfants de Dieu par le baptême

Nolan GALINIER le 1^{er} septembre à Beauzelle

Tiago CHASSOT, Téo CORDONNIER, Ethan GUERRA le 8 septembre à Aussonne

Gabrielle CABARROT, Jules LACLAVERE, Marin LACLAVERE, Eliott LESPINASSE le 22 septembre à Mondonville

Anna ULLIAC SCHLADERER, Alba HERRERO, Romy PORTA le 29 septembre à Aussonne

S'uniront par le sacrement du mariage

Joris BEYT et Marion LACROIX le 7 septembre à 10h30 à Cornebarrieu

Steve RAVET et Sonia VASQUEZ le 7 septembre à 15h à Cornebarrieu

Frédéric LOPEZ et Nathalie ZAGNONI le 21 septembre à 15h à Mondonville

Ont été célébrées les obsèques religieuses de

Marie-Claude PANIS le 6 juillet à Beauzelle

Viviane BAGLIN le 9 juillet à Seilh

Clara MONTINA le 10 juillet à Aussonne

Marie BONTE le 12 juillet à Cornebarrieu

Evelyne de GRANDIS le 18 juillet à Beauzelle

Eden EYRAUD le 20 juillet à Aussonne

Anselme SOUPIER le 25 juillet à Mondonville

Salvadore NICOLETTI jeudi 25 juillet à Aussonne

Serge NADALIN le 26 juillet à Aussonne

Gisèle LALBENQUE le 27 juillet à Aussonne

Caroline ZANETTI le 10 août à Cornebarrieu

Marcelle HENRAT le 13 août à Mondonville

Monique LAFONT le 19 août à Cornebarrieu

Bientôt la quête électronique

Comme nous le voyons dans de nombreuses paroisses du diocèse de Toulouse comme ailleurs en France, les quêtes électroniques avec Carte Bleue prennent de l'ampleur. Constatant également que les pièces se raréfient dans notre porte-monnaie, l'Ensemble Paroissial de Beauzelle a décidé de lancer ce nouvel outil.

Au mois de septembre, vous pourrez faire votre don lors de la quête soit avec de l'argent comme auparavant avec le panier classique, soit avec votre Carte Bleue avec le panier électronique. Pour cela, il suffira de choisir le montant désiré et de présenter sa carte bleue pour un paiement sans contact.



Prochains évènements paroissiaux à ne pas manquer

La messe de rentrée est prévue le 15 septembre. Ce sera l'occasion d'une nouvelle rencontre fraternelle. Pendant l'après-midi, après l'apéritif et le repas partagé, un temps d'échange, de rencontre, de jeux (pour les enfants) est en train

de s'organiser : toutes les bonnes idées et propositions sont à faire passer aux prêtres, aux membres de l'EAP ou du CPP.

Vous pouvez aussi réserver la journée du samedi **16 novembre pour notre prochaine sortie paroissiale.** Nous attendons le plus grand nombre pour nous rendre à l'Abbaye Ste Marie du Désert où se trouve l'association **Le Village de François.** Le Village de François propose un lieu de vie partagée entre des personnes fragiles et leurs accompagnateurs autour de 3 axes : le vivre-ensemble, l'activité économique, l'écologie intégrale.

Autres informations paroissiales

EAP : Jean-Christophe Imbert remplace Luc Michelet, Magali Villeminot remplace Judith Rossetto.

Accompagnement des fiancés : Nathalie et Jean-Christophe Imbert rejoignent l'équipe d'accompagnement au mariage. L'un et l'autre sont appelés par le curé, le père Frédéric Adjé.

Les familles Revel et Koch continuent d'accompagner respectivement les adultes au baptême et à la confirmation.

Congrès Mission (28 et 29 sept.)

Pour plus de détails, voir les affiches et le site paroissial.

Samedi 28 septembre au monastère de la **Communauté des Béatitudes à Blagnac**

De 18h30 à 22h

Apéritif et pique-nique amené et partagé sur place.

Foot, volley, pétanque...

Soirée Pétales de Roses

Vivre avec Thérèse de l'Enfant-Jésus, patronne des missions, notre décision de mettre Jésus dans nos vies, en lui envoyant une lettre de demande.

Dimanche 29 septembre à l'église de Blagnac

A 9h30

Table-ronde : A la rencontre des musulmans : témoignage et annonce.

P. Jean-Jacques Rouchi, diocèse de Toulouse, et la Mission Ismérie

A 11 h

Messe paroissiale animée par le groupe Tremplin et la Communauté des Béatitudes

Intentions de prière du Pape – septembre 2024

Pour le cri de la Terre Prions pour que chacun d'entre nous écoute avec son cœur le cri de la Terre et les victimes des catastrophes environnementales et de la crise climatique, en s'engageant personnellement à prendre soin du monde qu'il habite.

A lire

- La Lettre du Pape François sur le rôle de la littérature dans la formation.
- L'esprit de la liturgie de Benoît XVI